

Estelle, sirène de l'Hydrospeed

Elle était la plus belle pour aller rafter aux Arcs le 18 juillet, à l'occasion du quatrième Grand Prix de France de rafting. Estelle LEFÉBURE, top-model français fort prisé, a descendu les rapides entre Bourg-Saint-Maurice et Centron, en Haute-Isère, dans l'équipage de Thierry REY, champion du monde de judo, et de Patrick TAMBAY.

Vingt-cinq kilomètres d'eaux bouillonnantes sur lesquelles se sont affrontés vingt-huit équipages formés d'un Narrateur et de sept concurrents. Cyril NEVEU, Loïc et Stéphane PEYRON, Fiona GÉLIN, Gabrielle LAZURE, entre autres, avaient aussi revêtu combinaison et casques.

V.S.D.